

Bühne frei für Musiktalente

Veranstaltung in der Kirche zu Kirch Stück fand Anklang

KIRCH STÜCK „Bühne frei“ hieß es in der Kirche St. Georg zu Kirch Stück. Für Liebhaber handgemachter Musik, aber auch für Hobbymusiker, die zum ersten Mal vor einem größerem Publikum spielen, war die Veranstaltung der evangelisch-lutherischen Kirchengemeinde Alt Meteln-Cramon-Groß Trebbow eine gute Gelegenheit, sich zu präsentieren. Regine und Hauke Iven moderierten und eröffneten mit irischer Musik, zu der Claus Wergin auf



Nachwuchstalente: Karl und Ole Iven (v.l.) spielten den Kanon „Vivala Musica“. FOTO: JANSEN

der Tuba spielte. Der Nachwuchs ließ sich auch nicht lange bitten. Die siebenjährige

Mirijam spielte mit ihrem Vater Konstantin Manthey Gitarre. Ole (10) und Karl Iven (9) spielten auf Flöte und E-Piano den alten Kanon „Viva la Musica“. Die 13-jährige Emma zeigte ebenso ihr Können. Sie spielte Akkordeon und wurde von ihrer Mutter Kathrin Kopenhagen auf der Flöte begleitet. Auch die Freizeitmusiker Maren Lenz und Siegfried Üeberle spielten Musik ebenso wie die Mitglieder der Frauengruppe. geje

Sv + 3.S. 101P